
AudingIntraesa se une en Brasil a la tercera ingeniería del país

La compañía catalana controlada por Suma firma una alianza con Progen, que toma el 50% de la filial brasileña.

Brasil se convertirá en uno de los ejes del negocio de AudingIntraesa, ingeniería que, como otras firmas del sector, está sufriendo los efectos de la caída de la actividad en España. La empresa –que está controlada por los fondos de capital riesgo de Suma– reforzará su presencia en el mercado brasileño de la mano de Progen, la tercera ingeniería del país. Esta compañía ha tomado, mediante una ampliación de capital, el 50% de la filial de AudingIntraesa en el país sudamericano. **P3**



Félix Boronat, vicepresidente de AudingIntraesa./ Elena Ramón

AudingIntraesa se refuerza en Brasil con el grupo Progen

INGENIERÍA/ La firma catalana controlada por Suma crecerá en el mercado brasileño de la mano de la compañía local, la tercera del sector en el país.

J.Orihuel. Barcelona

Salir fuera para intentar compensar la sensible caída de la actividad en España. Ésta es la estrategia emprendida –como otras firmas del sector– por la ingeniería catalana AudingIntraesa para minimizar los efectos de la crisis y los recortes presupuestarios en las administraciones públicas. En este contexto, la compañía ha puesto ahora la mirada en Brasil, una de las economías emergentes más pujantes del mundo, con ambiciosos planes de infraestructuras en cartera.

Aunque AudingIntraesa ya estaba presente en el país sudamericano a través de una filial, prevé dar un paso de gigante en ese mercado mediante una alianza con Progen, la tercera ingeniería brasileña. La operación –cerrada la semana pasada– consiste en una ampliación de capital en AudingIntraesa Brasil, suscrita íntegramente por Progen, que se hace así con el 50% de la filial. Fuentes de la ingeniería barcelonesa no precisaron el importe de la ampliación, aunque aseguraron que ésta se ha hecho con aportación de recursos económicos.

La alianza, sellada por Félix Boronat, vicepresidente y responsable del desarrollo internacional de AudingIntraesa, y Eduardo Barella, primer ejecutivo de Progen, ha dado como resultado la creación de Progen AudingIntraesa Brasil, firma participada al 50%



A la izquierda, Eduardo Barella, de Progen, con Félix Boronat, vicepresidente de AudingIntraesa.

por cada socio. La empresa estará dirigida por Eduard Borrell, que estaba al frente de la filial brasileña de AudingIntraesa. La nueva compañía quiere “convertirse en una ingeniería de referencia en Brasil”, aunque circunscribirá su actividad a los proyectos de infraestructuras de transporte –ferrocarril, metro, tranvía y carreteras– y, en menor medida, a actuaciones en agua y medio ambiente.

Progen, que emplea a 2.500 personas en Brasil y Argentina, seguirá desarrollando en solitario proyectos en otros segmentos, como el industrial.

La empresa conjunta pre-

Hacia el exterior

● **AudingIntraesa desembarcó en 2011 en Abu Dhabi y Qatar gracias a una alianza estratégica con la constructora local Al Husam.**

● **La empresa cuenta también con una filial en México y una sucursal en República Dominicana.**

● **La ingeniería catalana es fruto de la integración, en 2009, entre Auding e Intraesa, firma que estuvo ligada a Comsa.**

tende aprovechar el filón de grandes proyectos en Brasil, como los vinculados a los Mundiales de Fútbol de 2014 y los Juegos Olímpicos de 2016. Con 14 empleados, hasta ahora la filial brasileña aportaba cerca de un millón y medio de euros a la facturación global de AudingIntraesa, que es de 25 millones de euros. En conjunto, la plantilla supera las 270 personas.

La ingeniería está controlada en un 70% por los fondos de capital riesgo gestionados por Suma Capital, cuyo máximo responsable, Enrique Tombas, ocupa la presidencia de la firma. Boronat y otros directivos tienen el 30%.